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会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

○委嘱状の交付 

  大宮国道事務所の鹿島秀昭委員が欠席のため、以下の２名に委嘱状を交付。 

  ・埼玉県企画財政部交通政策課交通企画・バス担当主査 根岸甚高 

  ・埼玉県飯能県土整備事務所道路環境部長 粕谷平蔵（代理：高田様） 

 

○報告事項 

 以下の内容を資料に沿って説明。 

  （１）コミュニティバスの利用状況について 

  （２）てぃーろーどの本格運行について 

  （３）狭山市との広域連携状況について 

  （４）自動車運転免許返納の状況について 

 

○協議事項 

  消費税率改定に伴う運賃改定について以下のとおり議決された。 

  〔てぃーろーど〕 

   ・普通旅客運賃（対距離制） → 10％の消費税を転嫁 

   ・70歳以上 100円の特別運賃と障害者の無料運賃 → 現行のとおり 

  〔てぃーワゴン〕 

   ・普通旅客運賃（1回 100円、50円）と障害者の無料運賃 → 現行のとおり 

 

○その他 

  （１）今後のスケジュールについて 

    次回の協議会は令和元年８月１９日を予定。 



 

 

 

会  議  録 （３） 

発 言 者 発 言 内 容 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．委嘱状交付 

４. 委員自己紹介 

５. 報告事項 

事務局 （１）コミュニティバスの利用状況について説明 

 質問、意見等なし 

事務局 （２）てぃーろーどの本格運行について説明 

 質問、意見等なし 

事務局 （３）狭山市との広域連携状況について説明 

 質問、意見等なし 

事務局 （４）自動車運転免許返納の状況について説明 

茂木委員 運転免許返納者の数は、資料のとおりこれほどたくさんいるのか？ 

事務局 配布した資料は、自動車運転免許を返納し、コミュニティバス専用の回数

券を申請した人数となっている。そのため、実際に免許返納した人数は、

資料に記載された人数より多いと予想される。 

６. 協議事項 

事務局 （１）消費税率改定に伴う運賃改定について説明 

山内委員 てぃーろーどの運賃改定について説明 

双木委員 てぃーろーどにおける７０歳以上の高齢者の一律１００円の特別運賃と障

害者の無料運賃については、引き続き継続した方が利用者も混乱せず良い

と思う。また、てぃーワゴンにおいては、実証運行中であり、１回１００

円を継続した方が利用者もわかりやすく、使いやすいと考える。以上のこ

とから消費税増税に伴う運賃の改定については、やむを得ないことだと思

われる。 

 また、先日金子地区区長会において、てぃーワゴンを利用する際は、なる



 

 

 

発 言 者 発 言 内 容 

べく回数券を購入するよう説明をした。回数券を購入する人が増えれば、

てぃーワゴンの利用がもっと増えると思う。 

芳賀委員 チラシや市報を活用し、コミュニティバス全体の広報活動を行い、たくさ

んの方に利用してもらえるようにしてほしい。 

事務局 昨年、利用の少ない地区の中学校を対象にてぃーワゴンのチラシを作成

し、配布したが、本格運行が開始し、ルートやダイヤが確定した際、利用

者に対して再度周知を行っていきたい。 

７. その他 

事務局 （１）今後のスケジュールについて説明 

 質問、意見等なし 

 てぃーワゴンの有料広告について説明 

 質問、意見等なし 

山内委員 てぃーろーどの運賃システムについて説明 

 現行のバスの運賃システムは、バスに乗車した際、整理券を取るか、IC

カードのタッチを行わないと乗車人数はカウントされないシステムとなっ

ている。そのため、資料３の狭山市「茶の花号」の利用状況に記載されて

いる人数は、正確な数字ではない。乗車人数は資料の数字より多いと予想

される。 

８. 閉会  

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

               年    月    日 

 

     議 長 の 署 名                                                 

 

     議長が指名した者の署名                                                 

 



 

 

 

 区　分    機  関  名   職　　名 氏　　名 出欠

1 西武鉄道㈱ 計画管理部鉄道計画課長 長 田 裕 太 郎 ○

2 西武バス㈱ 取締役 山 内 智 矢 ○

3 西武ハイヤー㈱ 業務部長 藤 原 康 之 ○

4 丸大観光㈱ 代表取締役 齋 藤 栄 作 ○

5 松葉交通㈱ 代表取締役社長 松 原 緑 ○

6
国土交通省関東運輸局埼玉運輸

支局
首席運輸企画専門官 岡 安 和 幸 ○

7
国土交通省関東地方整備局

大宮国道事務所
副所長（技術） 鹿 島 秀 昭 ×

8 埼玉県
企画財政部交通政策課交通企

画・バス担当主査
根 岸 甚 高 ○

9
埼玉県飯能県土整備事務
所

道路環境部長 粕 谷 平 蔵 ○（代理）

10 埼玉県警狭山警察署 交通課長 鈴 木 隆 ×

11 荒 岡 真 由 美 ○

12 芳 賀 隆 夫 ○

13 埼玉大学大学院
理工学研究科　環境科学・社会
基盤部門 教授

久 保 田 尚 ○

14 埼玉大学大学院
理工学研究科　環境科学・社会
基盤部門 准教授

小 嶋 文 ○

15 ６号委員 西武バス労働組合 執行委員長 小 河 憲 司 ×

16 豊岡地区区長会 扇町屋第２区副会長 久 保 富 美 子 ○

17 東金子地区区長会 東金子体育協会幹事 塚 原 と み 子 ○

18 金子地区区長会 元金子地区区長会長 双 木 茂 芳 ○

19 宮寺・二本木地区区長会 元宮寺・二本木地区区長会長 細 谷 秋 雄 ○

20 藤沢地区区長会 藤沢地区交通安全母の会会長 齋 藤 勝 子 ○

21 西武地区区長会 西武地区第８区会長 茂 木 保 孝 ○

22 入間市 企画部長 鳥 山 政 之 ○

23 入間市 環境経済部長 長 谷 川 功 ○

24 入間市 市民生活部長 髙 山 勇 ○

25 入間市 福祉部長 田 代 高 久 ○

26 入間市 都市整備部長 山 崎 利 明 ○

27

28

29

30

公　　　募

公　　　募

８号委員

４号委員

２号委員 計画内容により委嘱

第１４回入間市地域公共交通協議会
令和元年６月２５日　現在

１号委員

７号委員

５号委員

３号委員

別紙１ 



 

 

 

第１４回  
入間市地域公共交通協議会  

日時：令和元年６月２５日（火）１３時３０分～ 

場所：入間市役所５階５０１会議室 

 

－ 次   第 － 

1． 開  会 

 

2．会長挨拶 

 

3. 委嘱状の交付 

 

4．委員自己紹介 

 

5. 報告事項（公開）   （１）コミュニティバスの利用状況について  （２）てぃーワゴンの本格運行について 

（３）狭山市との広域連携状況について 

（４）自動車運転免許返納の状況について 

 

6. 協議事項（公開）   （１）消費税率改定に伴う運賃改定について          ・てぃーワゴン５コースについて          ・てぃーろーど３コースについて 

 

7． その他（公開） 

（１）今後のスケジュールについて 

【配付資料】 

資料－１ 平成３０年度入間市コミュニティバスの利用状況 

資料－２ てぃーワゴン聞き取り調査結果 

資料－３ 狭山市「茶の花号」の利用状況 

資料－４ 平成３０年度自動車運転免許返納者対象回数券利用状況 

資料－５ 消費税率改定に伴う運賃改定表 

資料－６ スケジュール表 

資料－７ 有料広告について 

参考資料－１ 委員名簿 

参考資料－２ 第１３回入間市地域公共交通協議会 議事録 

 

      8． 閉  会  

別紙２ 


